

CON MESA POLÍTICA

# Buscará PRD formar alianza

CUARTOSCURO



**Javier Rivera Escalona** aseguró que se entablará la mesa después del informe del gobernador.

diversas definiciones.

Mientras tanto, señaló, las fuerzas políticas trabajan en el fortalecimiento de sus estructuras orgánicas, órganos de dirección y después del informe instalarán la mesa política para definir los métodos, los mecanismos y un "preacuerdo" para no incurrir en violaciones a la norma legislativa.

Sobre la reciente reunión con el PT, Rivera Escalona señaló que están explorando diversas posibilidades, pues no se cierran a nada, pero se reunieron para ir sumando votos para la reforma legal de los gobiernos de coalición porque no les alcanzaría para la constitucional, a menos que Morena aceptara modificar la ley.

Afirmó que están buscando a diversas fuerzas para buscar votos en ese tema y en estos días se dará muestra de que hay un mayor grupo que el PRD que quiere legislar los gobiernos de coalición.

"En estos días habrá sorpresas para definir a un grupo de legisladores que apoyará la reforma de gobiernos de coalición en la Legislatura", adelantó.

Dijo que el sol azteca respeta las formas y la vida interna de otros partidos, aunque reconoció que el PAN trae una estrategia distinta a la que podrían haber realizado los tres partidos, pero la posible alianza se definirá en su momento, pues atenderán la necesidad de la ciudadanía de conformar un gran bloque frente a Morena.

Rivera Escalona señaló que hasta el momento no se ha dicho quién podría encabezar la posible alianza, pero el PRD está trabajando con varias opciones, aunque aclaró que no hay imposición, ni herencia de quién deba generar al o la candidata y ejemplificó que en Durango no encabezó el partido que gobernaba.

VIOLETA HUERTA

## La bancada de partido también apoyará la reforma de coalición

**E**l secretario general del PRD en el Estado de México, Javier Rivera Escalona, anunció que después del informe del gobernador Alfredo del Mazo, previsto para el 12 de septiembre, el PAN, PRI y PRD conformarán una mesa política formal para platicar sobre la posibilidad de aliarse rumbo al 2023.

Durante una entrevista también señaló que en estos días habrá sorpresas y definirán en la Legislatura local a un grupo de legisladores que apoyarán la reforma de



Se mantienen conversaciones con el PAN y PRI.

gobiernos de coalición para que salga antes de que venza el plazo legal.

Sobre la posible coalición, sostuvo que mantienen conversaciones con PAN y PRI de manera permanente y están en tiempo



**JAVIER RIVERA ESCALONA,**  
SECRETARIO GENERAL  
DEL PRD EN EDOMEX,

*"En estos días habrá sorpresas".*

y forma, pues el plazo legal para concretarla vence a mediados de diciembre, aunque todo se ha acelerado con la elección interna en Morena, sin embargo, mantienen pláticas en buenos términos.

Afirmó que de facto se ha acordado que los partidos, pasando el informe de gobierno, en un acto de cortesía hacia el mandatario estatal, impulsarían de manera más decidida las pláticas para tomar